



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPAÑOL/](http://craig.senate.gov/espanol/)

COMUNICADO DE PRENSA

22 de junio del 2007

Contacto: Iris Amador 202.224.1011

¿Problemas con el pasaporte?

Por el senador Larry Craig

Viajar puede ser una gran experiencia. A veces solo prepararse para el viaje es ya divertido, con la emoción de los planes y la anticipación de algo nuevo.

Sin embargo, en lo que hace planes para un próximo viaje, espero se haga una importante pregunta para que todo le salga bien. La pregunta es: ¿Necesito un pasaporte? Si lo necesita, le recomiendo que comience el proceso lo más pronto posible.

¿Por qué la urgencia? Porque el 23 de enero del 2007 entraron en vigencia nuevas regulaciones para viajar. Ahora se requiere que todas las personas, ciudadanos o no, presenten un pasaporte válido para viajes aéreos entre Estados Unidos, Canadá, México, Centro y Sur América, así como el Caribe y Bermuda. Y a partir del 1ro de enero del 2008, se requerirá un pasaporte para movilizarse a esos sitios por mar o tierra también.

De tal manera que las cosas han cambiado y ya no se podrá cruzar a Canadá desde Idaho con tanta simplicidad como antes, por ejemplo. En el futuro, una licencia de conducir o un certificado de nacimiento no bastarán como identificación para esos viajes.

Como podrá imaginarse, estos nuevos requisitos están movilizandando a millones de personas a solicitar sus pasaportes y el Departamento del Estado está operando en toda su capacidad para satisfacer la demanda. Así que para hacer más fácil y eficiente el proceso para todos los involucrados, tengo algunas recomendaciones. (Igualmente puede encontrarlas en la dirección electrónica: <http://travel.state.gov>.)

En primero lugar, someta la solicitud ahora, aunque viajar talvez solo sea una posibilidad en estos momentos. Funcionarios del Dpto. de Estado dicen que toma al menos 12 semanas y a veces más recibir el pasaporte. Antes tomaba entre cuatro y seis semanas. Puede pagar una cuota adicional para que aligeren el proceso, pero aun así, puede tomar cuatro semanas o más.

Para aplicar, tiene que tener sus documentos en orden. Debe llenar el formulario DS-11; debe mostrar un comprobante de su ciudadanía, como un acta de nacimiento; una identidad como la licencia de conducir o una identificación militar; dos fotos de pasaporte; un número de seguro social y pagar la cuota pertinente.

En el caso de situaciones especiales, como para renovar el pasaporte, reflejar algún cambio de apellido u otras situaciones, le animo a visitar el sitio electrónico para verificar los pasos adecuados.

Las oficinas del Dpto. de Estado están procesando más de 300,000 solicitudes de pasaporte cada semana, lo que suma más de un millón 200 mil solicitudes al mes.

Aunque tenga intenciones de viajar en seis meses, someta su solicitud ahora, porque tomará al menos tres meses completar el proceso, si no es que más.

Finalmente y más importante, si está teniendo dificultades con el procesamiento de su pasaporte o si surge una emergencia, llame a una de mis seis oficinas regionales ubicadas a través de Idaho. En cada una hay personal entrenado para ayudarle a encontrar una solución.

Realizar trámites con una agencia federal puede ser una tarea difícil y a veces cuesta saber hasta por dónde empezar. Pero siempre he creído que el gobierno existe para servir a las personas, no para ser una carga para ellas. Si hay algo que podamos hacer por usted, por favor déjenoslo saber. Haremos todo lo posible, dentro de los parámetros legales, para que salga a tiempo y pueda disfrutar de ese viaje.

NOTA: ¿Interesado en leer esta opinión en inglés? Aquí esta la versión para imprimir: [printer-friendly version \(PDF, 52 KB\)](#).